



# Voyage en Belgique et Pays-Bas

publié le 31/05/2012

Classes de 4E, 4F et ULIS

---

Du 22 au 26 mai, 39 élèves de 4E, 4F et ULIS se sont rendus en Belgique et aux Pays-Bas pour un voyage pédagogique.

5 jours intenses et riches en découvertes. Les élèves ont pu apprécier le patrimoine architectural et culturel des deux pays.

Notre voyage en images :

Gand



Réserve du Zwin



Promenade en barques à Brugges



Ville de Delft aux Pays-Bas



Photo de groupe lors de la visite du Parc de la Mini-Europe à Bruxelles

